



**Ehrende und Geehrte (von links): Fritz Schaudt (Ehrenpräsident TC Bohlsbach und Organisator Skatmeisterschaft), Martha Fies (Dorfmeisterin 2014) und Victor Schreiner (Ortsvorsteher).**

Foto: privat

# Dorfmeisterschaft im Skat in Bohlsbach

*Dorfmeisterin wird Martha Fies mit 2730 Punkten*

**Offenburg-Bohlsbach** (red/klk). Es ist Tradition, dass in den ersten Tagen eines neuen Jahres sich im Bohlsbacher Tennishaus die Skatspieler treffen, um den Bohlsbacher Dorfmeister auszuspieren.

Fritz Schaudt, der Tennis Ehrenpräsident, zeichnet für das Turnier verantwortlich und konnte mit tollen Preisen die Skatspielerinnen und Skatspieler locken.

Bei den spannenden Spielen am Freitag qualmten die Köpfe, und mancher Sieges- oder Glücksschrei zeigte, wie konzentriert jeder bei der Sache war, und Glück oder Pech beieinanderliegen. Natürlich gab's Sieger bei diesem Tur-

nier. Gesamtsieger wurde Kurt Faschon mit herausragenden 3504 Punkten, gefolgt von Helmut Schulz mit 3279 Punkten. Dorfmeister kann nur werden, wer in Bohlsbach wohnt. Und welche große Überraschung: Martha Fies zeigte es den Männern und wurde mit 2730 Punkten verdiente Dorfmeisterin.

## Knapp geschlagen

Franz Jokerst musste sich mit 2661 Punkten knapp geschlagen geben.

Ortsvorsteher Victor Schreiner, der selbst mit spielte, überreichte den Siegern die Preise mit den besten Wünschen.